

Brexit: Der Austritt aus Europa

verfasst von Tim

Am Ende des zweiten Weltkriegs haben sich einige Länder zusammengetan und die europäische Union gegründet, weil sie keinen Krieg mehr auf europäischem Boden haben wollten.

Aber irgendwann wollte das Vereinigte Königreich sein eigenes Ding drehen, aber es war vertraglich festgehalten, dass sie die Regeln der EU einhalten müssen. Also wollten sie aus der EU austreten. Das hat sehr lange gedauert weil das gar nicht so einfach ist.

Aber dann war es am 31 Januar 2019 um 0.00 soweit: das Vereinigte Königreich ist aus der EU ausgetreten. Das Vereinigte Königreich gehört noch zu dem Kontinent Europa, aber es macht nicht mehr bei den Verträgen der EU mit. Das ist der Brexit.

Allerdings soll das Vereinigte Königreich der EU 60 Milliarden Euro für den Brexit bezahlen. Allerdings haben die meisten Briten davon keine Ahnung.

